



Pièces 3 Pièces

Superficie 62 m²

Référence W-02S9ZU

Prix 1 250 000 €

Paris 16Eme Appartement à vendre (75016)

MAISONS & APPARTEMENTS

Paris 75016- boulevard suchet- au derniers étages par ascenseur d'un immeuble de très bon standing, un appartement trèslumineux. Appartement en bon état avec une très belle terrasse sur lachambre parentale et un balcon sur la seconde chambre et le séjour. Une entrée, un séjour, une cuisine indépendante aménagée etéquipée, une chambre avec dressing et une salle de douches avectoilette séparé. Au second niveau, une suite parentale avecrangement et dressing avec une salle de bains qui donnent sur une terrasse. Une cave. Bien soumis au statut de la copropriété. 26 lots. Procédure en cours. Dpe : ...

Paris 75016- boulevard suchet- at the top floor by elevator of a building of very good standing, a very bright apartment. Apartment. Apartment in good condition, with a very nice terrace on thebedroom and a balcony overlooking the second bedroom and living room. Entrance hall, living room, separate fitted and equipped kitchenbedroom with dressing room and shower room with separate toilet. Separate toilet. On the second level, a master suite with storagedressing room and bathroom opening onto a terrace. Cellar. Subject to co-ownership status. 26 lots. Proceedings in progress. Dpe: f (378 ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





